COURRIER DE L'OUEST DU JEUDI 6 DÉCEMBRE 2018

MAZIÈRES-EN-GÂTINE

Le Handball Sud Gâtine au Téléthon

Le Handball Sud Gâtine (HBSG) participe au 29º Téléthon. Samedi, deux matchs sont prévus au pôle sportif intercommunal de Mazières: à 18 h 15, seniors masculins, Mazières - Parthenay; 20 heures, seniors féminines, Mazières - Niort. Entrée: 1 €, buvette au profit du Téléthon. Cet été, le bureau du HBSG a changé. Julien Barbaud est le président, Aurélien Steimer le vice-président.

« Un passage de témoin à une équipe plus jeune. L'association compte 50 adhérents, autant de filles que de gar ons, une équipe senior de garçons et une de filles de plus de 16 ans. Nous avions un partenariat historique avec Champdeniers mais, depuis cette année, nous avons rejoint Parthenay qui répond davantage aux critères de la fédération » indique Aurélien Steimer, entraîneur des seniors et d'une

catégorie de jeunes. Il ajoute : « Nous sommes une vraie famille. Nous cherchons des filles des années 2005, 2006, 2007. »

Entraînements : les 6 à 9 ans le samedi de 10 heures à 12 heures. Les 9 à 11 ans le lundi de 17 h 30 à 19 heures, ou le mardi. Renseignements : Julien Barbaud, Tél. 06 78 33 55 74 (HBSG@sfr.fr).

